

Pfalz- und Rheinland-Pfalz-Titel im Cross

Rennbahn: Anlage für Wettkämpfe im Rennsport. Das sagt der Duden. Stimmt. Die Anlage besteht im Falle von Haßloch aus Graseläuf mit kaum Höhenunterschieden. Die Läufer der Pfalz und Rheinland-Pfalz ermittelten am Samstag auf der dortigen Pferderennbahn ihre Meister 2017 über die Mittel- (ca. 4400 m) und Langstrecke (ca. 9900 m) beginnend bei der Jugend bis hin zu den Senioren 70 plus. Im Jugendbereich ist die Strecke ca. 3300 m lang. Aus den pfälzischen Läuferhochburgen kamen die "Crosser" nach Haßloch. Unter den zahlreichen Startern konnte sich Ralf Gehrman von der TSG Eisenberg mit einer guten Zeit von 16:42 min. im Läuferfeld behaupten und erreichte im Gesamteinlauf den 29. Platz auf der Mittelstrecke.

In seiner Altersklasse M40 konnte er sich das Siegerpodest sichern und fuhr als amtierender Pfalz- und Rheinland-Pfalz-Meister im Crosslauf nach Hause.